

ONU: Secretario general propone cambios internos en la organización



La Habana, 4 dic (RHC) António Guterres, secretario general de Naciones Unidas, propuso este 4 de diciembre, en Nueva York, varios cambios internos dentro de la organización multilateral, los cuales forman parte de la reforma que impulsa en su mandato.

El máximo representante de la ONU aseguró que transformar el sistema de gestión y la estructura actual es un interés compartido.

Igualmente solicitó el apoyo de la quinta comisión –dedicada a los asuntos administrativos y presupuestarios- para implementar las transformaciones, precisa la información de la **agencia Prensa Latina**.

"Hay tres prioridades estratégicas dentro de la reforma: el trabajo por la paz, el apoyo al desarrollo sostenible y la gestión interna. Pero para sustentar todos esos esfuerzos, necesitamos un cambio administrativa radical", aseveró.

Convocó a simplificar los procedimientos, descentralizar las decisiones, ofrecer una mayor transparencia, empoderar a los directivos y reorganizar algunas estructuras de gestión.

Explicó Guterres que las principales propuestas van dirigidas ahora a simplificar y agilizar los procesos internos.

Señaló que también busca autoridad adicional para disponer de los recursos y responder de manera más rápida a eventos imprevistos en las áreas de desarrollo y derechos humanos.

Manifestó que intenta aumentar la transparencia y la frecuencia de los informes a los Estados miembros, así como optimizar el sistema de transacciones financieras.

Además, propuso racionalizar y simplificar las reglas, procesos y procedimientos de recursos humanos con el fin de facilitar el despliegue y desarrollo del personal de ONU.

"Lograr la paridad de género y aumentar la diversidad geográfica figuran entre los aspectos importantes dentro de las reformas", recalcó.

Otras de las propuestas son, pasar a un presupuesto anual, mejorar el formato actual de los informes presupuestarios y de planificación, permitir un rediseño limitado y aumentar el nivel del fondo de capital circulante.

"Este cambio es una cuestión de urgencia. Necesitamos una entrega de servicios más ágil y receptiva, y crear una mayor confianza con los Estados miembros y con el personal de ONU", subrayó Guterres.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149338-onu-secretario-general-propone-cambios-internos-en-la-organizacion>



Radio Habana Cuba